

Ganz ruhig bin ich jetzt.
Erlöst, befreit,
mir selbst zurückgegeben.
Kein Wunsch, kein Wollen,
nichts mehr, was mich schmerzt.
Gestorben bin ich zu neuem Leben.



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, verabschieden wir uns von unserer lieben

Frau

Maria Schartmüller

Windhaag, Altenburg 3
zuletzt Seniorium Mauthausen

Sie ist am Sonntag, dem 7. Februar 2021, nach längerer Krankheit, im 83. Lebensjahr zu Gott, unserem Herrn, heimgekehrt.

Wir versammeln uns am Freitag, dem 12. Februar 2021 um 13.20 Uhr in der Pfarrkirche Windhaag zum Gebet. Nach der feierlichen Einsegnung um 14.00 Uhr und dem heiligen Requiem geleiten wir unsere liebe Verstorbene zu ihrer letzten Ruhestätte.

Betstunde: Donnerstag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Windhaag

Es besteht die Möglichkeit, am Donnerstag, zwischen 15.00 Uhr und 20.00 Uhr, in der Aufbahrungshalle Windhaag persönlich Abschied zu nehmen. Kondolenzpost kann bei der Aufbahrung abgegeben werden. Es ist auch möglich, die Anteilnahme online unter www.bestattung-knoll.at zum Ausdruck zu bringen.

In liebevollem Gedenken

Ferdinand und Maria mit Manuel
Renate mit Anita
Kinder und Schwiegertochter mit Enkelkindern

im Namen der Urenkerl, Geschwister
und aller weiteren Verwandten

Wir ersuchen, von Kränzen und Blumen Abstand zu nehmen.

Online-Version der Parte - nicht für Druck geeignet

www.bestattung-knoll.at - (07262) 54500